



「広報うらにし」は WEB 「浦西自治会」で検索！

# 広報 うらにし2月号

**・蒲郡総代から首里城復興資金**  
浦添市と愛知県蒲郡市は友好都市を結んで約40周年、様々な交流が展開されてきました。一昨年に浦添自治会長会が蒲郡市を訪問し、昨年は蒲郡総代（自治会長会）が浦添市を訪れました。先日、蒲郡市の総代有志15名が再度、沖縄を訪れました。その際、首里城復興資金として蒲郡市で集まった净財60万円余を浦添市に託したこと。歓迎懇親会で、首里城火災のニュースを見て「涙がでた」「居てもたってもいられない思いで募金活動に取り組んだ」と熱っぽく語る人々に胸を打たれた。沖縄地元の人間だけでなく、遠くで悲しんで応援してくれる人々がいる。  
**首里城  
再建支援募金**  
我々も微力ながら一日も早い復興に力を注ぎたいものだ。

## ・人権擁護委員 大城美保さん再任



1/9(木) 人権擁護委員委嘱状伝達式

人権擁護委員は人権相談および人権教室など、人権への理解促進のために啓発活動を行っています。今回は、大城美保さん（浦西自治会・書記会計）ほか3名が令和2年1月1日から令和4年12月31日まで再任となりました。市長は「人権問題が複雑化している中、相談や依頼に関して良き心の支えとなっていたい」と期待を込めました。

\*以上、「広報うらそえ」抜粋

## 行政区住民登録人口(11月末)

世帯数 680 総人口 1726  
自治会加入 406 加入率 60%

## 定期清掃（第3日曜日） リサイクル活動（同上）

### ////// 2月行事 ///////////////

- \*図書丸来館日 12, 26日
  - 4日・7日・11日 公民館講座「地ジキ（漬物）作り」
  - 1日 寿クラブ新年会
  - 15日 寿Jr パーク大会
  - 16日 定期清掃
  - 23日 評議委員会
  - 28日 コープ運動教室
- « « « 期間延長します » » »  
\*首里城復興募金の受付を公民館で実施致します。  
期間(12月1日～2月29日)

## ・成人・生年祝 11日（土） 13回目

今回の成人者は9名中、3名が参加しました。生年祝は97歳カジマヤーを迎える松田喜代さんを筆頭に13歳までの子年が集まり神事でお清めをしました。公民館のお清めも済ませ清々しく一年の安泰・発展を祈念しました。祝賀会では新成人の力強い抱負が語られ地域の後継者が健全に育っていることを確認できました。初回から関わってきた天久宮・沢嶽宣信氏も参加され喜びを分かち合いました。



## ・1月評議委員会 26日（日）

### 協議事項

・なし

### 報告事項（抜粋）

- ・次年度公民館敷地内に公衆電話を設置する方向で調整中（災害時でも使用が可能などメリットがある）

## ・当山小学校音楽発表会 26日（日）

1000名を超す過大規模校を実感した。観客は学年ごとで入替となり騒々しく落ち着かない。「自分の子供がどこにいるのか見分けがつかない」との声に納得。早急に解決すべきだ。学校が、子どもが悲鳴を上げている。



## ・美らまち通り隊活動 26日（日）

この時期は、YSのプロ野球キャンプ、てだこウォーク等に向け、まちを華やかにするための「花いっぱい運動」が開催され、花苗の配布が400鉢ほどありました。今回の作業は公民館周辺と、高速道路下トンネル付近街路植樹帯に花を植えつけました。夜は全国育樹祭表彰の祝賀会を行いお互いの労を惜い今後の活動について熱く語り合いました。

第 204 号

2020 2月1日  
発行：浦西自治会  
編集：自治会広報部

## ・三世代交流餅つき大会&フラワーポット贈呈式

定期清掃日 19日（日） 参加者：150名

今回の餅つき大会は、県の福祉部長、松本市長、浦添署瑞慶山署長の参加の下、沖縄県の取り組む「ちゅらさん運動」の「フラワーポット事業」贈呈式も同時に行われました。参加者は年々増えており、もち米を10kg増量の40kgで対応しました。皆でつきたてのほっかほっか餅や、お雑煮を頬張り一年の健康を祈願しました。また、仲原勇（F56）さんの子ヤギも特別参加し会場を盛り上げていました。空手道場のちびっ子達の演舞も気合十分で、注目を浴びました。

準備の皆様ご苦労様でした。  
松本市長・浦添署署長  
フラワーポット贈呈式



## ・寿Jrみかん狩り＆八重岳さくら見 18日（土）

天気にも恵まれバス車中では笑い声が絶えません。みかんも取り放題？ 春先取りのピンクの八重岳桜、羽地コスモスに癒され、締めはわわビールで乾杯！



## ・ラジオ体操愛好会 5周年 20日（月）

早いものでラジオ体操を始めて5年を迎みました。毎朝、定期的に体操することで生活リズムも整い体調も好調を維持できることを実感しています。365日体操実践で健康長寿につながるものだと確信しています。爽やかな挨拶を交わし、爽やかな1日の始まりを得ることができます。お気軽に参加して仲間に加わりませんか？



## ・コープお出かけ体操教室 31日（金）無料体験

簡単にできる筋トレ、ストレッチ、歩行指導、脳トレゲームなど、楽しく健康づくりを行います。1回目が終わりましたが、大変好評です。今後は2月28日、3月27日に行います。是非、お気軽にご参加ください。



## ・かりゆしセンター団碁大会 18日（土）

強豪浦西チーム上位独占！（以下クラス別順位）

A 優勝：池間健二（E47） 準優勝：安里幸憲（E38）

B 優勝：西島本賢（D65） C 3位：島袋健一（G31）

団碁サークルは、月・金の午後公民館2階で活動しています。



## \*リサイクル収益金

1月末実績（累計）  
121,605円

公民館倉庫へ持込下さい。

12月からはアルミ缶のみの回収となります。  
アルミ缶の提供にご協力お願いします。



## 古紙リサイクル終了！！

古紙価格の大暴落により古紙（新聞・段ボール等）回収を12月より取止めています。これまでの、ご協力に感謝申し上げます。

## ペットの粪放置しないで

